



“...Y ahora te ruego... que nos amemos unos a otros. Y este es el amor, que andemos según sus mandamientos.” – II Juan 1:5-6

Peticiones de Oración

Fundación de dos nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Acto Oficial de Ceremonia de la VI Graduación de SIMES a realizarse en el mes de Agosto.

Segundo curso intensivo sobre “Familia Cristiana” en el mes de Noviembre; orar por el desarrollo del evento y los expositores.

Próximas Actividades

Ago 02 – Inicia Curso del Libro de Nehemías en Ahuachapán.

Ago 03– Inicia Curso del Evangelio de Marcos en cantón Ateos.

Ago 10 – Inicia Curso de Filosofía en Lourdes.

Ago 17 – Ceremonia de VI Graduación Oficial SIMES en Santa Ana.

Ago 24 – Inicia Curso de Apologética Introdutoria en Santa Ana.

Jul 27 – Finaliza Curso de Homilética en Santa Ana.

El apóstol Juan escribe esta epístola a una señora elegida y sus hijos. Aunque no hay datos de la identidad de estos destinatarios, en un buen sentido, ellos personifican a una iglesia local en quien el apóstol Juan identifica tres rasgos de la vida cristiana en comunidad de los cuales podemos tomar una buena enseñanza para la iglesia actual. *Primero, la unión de verdad y amor.* Juan menciona esta relación cinco veces y dice que la verdad permanece en nosotros y el amor nos une. Se nos recuerda que debemos amar en verdad puesto que el amor y la verdad deben estar juntos debido a que el Espíritu Santo es la fuente de ambos. *Segundo, la unión de amor y obediencia.* Juan nos recuerda el antiguo mandamiento de amarnos unos a otros. Vemos en el Antiguo Testamento que si la obediencia se demuestra en el amor, éste estimula la obediencia. Jesús lo aplicó a su persona al decir: ‘El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama’ (Juan 14:21). Así que, obedecer es amar, y amar es obedecer hasta el final. *Tercero, la unión del Padre y el Hijo.* Juan denuncia a falsos maestros (v. 7) quienes enseñaban que el Hijo de Dios solo parecía ser humano, o que había sido adoptado en la Deidad temporalmente. En ambos casos negaban la encarnación, lo cual es una grave desviación de la cristología veraz. Así que, el apóstol Juan ruega a sus lectores que perseveren en la enseñanza original de los apóstoles y enseña que nadie puede negar al Hijo y retener al Padre; debemos creer y confesar esta unidad. Durante el mes de Julio, hemos experimentado la realidad de esta enseñanza: nuestra vida cristiana en comunidad requiere que florezcan el amor, la verdad y la obediencia para que nuestras acciones y pensamientos agraden y glorifiquen a Dios. En cada una de las actividades que SIMES ha desarrollado hemos procuramos mantener un sentido de comunidad en el que Cristo sea reflejado y todos mutuamente seamos edificados.

Durante la primera semana hubo muchas actividades académicas que atender en varios centros de estudio. El día Viernes 05 se realizó la segunda conferencia del curso de Cosmovisión Cristiana en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente de SIMES, quien desarrolló una jornada de tres horas de conferencia en las que se presentó el enfoque bíblico sobre la ciencia, economía, política, arte, etc. Este es el cuarto curso que recibe este centro de estudios durante este año y se espera compartirles un total de siete cursos. El día Sábado 06 hubo actividades en tres centros de estudio. Por la mañana, viajé a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso de Filosofía de la Educación Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) con el grupo sabatino. Fue una jornada de cuatro horas de conferencia a la que asistieron todos los estudiantes; el grupo aún se mantiene con doce estudiantes del nivel de Licenciatura. Por la tarde, el Lic. Mario Corleto, viajó a la ciudad de Lourdes para dictar la segunda conferencia del curso Consejería Pastoral en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB). Fue una jornada de tres horas de conferencia en las que hubo reflexión bíblica y participación. Varios estudiantes de este centro de estudios están listos para graduarse del nivel de Asociado este año. Este mismo día por la tarde, viajé al Seminario Bíblico y Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana, para iniciar el curso de Historia de la Iglesia Antigua. Fue una jornada de cuatro horas de conferencia en las que reflexionamos sobre la vida y obra de la iglesia primitiva. El grupo sigue animado y constante en su programa de estudio.

En la segunda semana atendimos actividades académicas y también administrativas. El día Mártes 09 inició en Santa Ana el curso de Homilética en Instituto Bíblico Oasis (IBO) con el grupo semanal nocturno. Estuvo presente el Pr. Pedro Alfaro, profesor asistente de SIMES, quien dictó la primera de tres conferencias que se ofrecerán en este curso cuya duración será de ocho semanas. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se presentaron las generalidades de la Homilética y la necesidad de su uso. Durante esta semana dediqué tiempo para algunas actividades administrativas; entre ellas: a) Preparación de carpetas de inscripción de nuevos estudiantes de SIMES. Por ahora, solamente se han enviado algunas al Rev. José Ramírez, Decano de MINTS



Centroamérica, debido a que varios estudiantes están gestionando algunos documentos que no tienen disponibles por deterioro o extravío. Se espera completar el envío de ellas durante el mes de Agosto. b) Calificar tareas de algunos cursos que finalizaron recientemente; entre ellos: Filosofía de la Educación Cristiana (SEBIT, Santa Ana) e Historia de la Iglesia Medieval (CENTRA, Ahuachapán). Siempre es un gozo poder ver el avance de nuestros estudiantes en la formación de su criterio bíblico y teológico.

Durante la tercera semana hubo actividades muy importantes. El día Miércoles 17, llegó al país el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica procedente de Nicaragua donde estuvo enseñando varios cursos. Estará en nuestro país para realizar varias actividades académicas oficiales, atender algunas actividades eclesíásticas y pasar un tiempo con su familia que también estará de visita en el país. Siempre es de mucho gozo tener a nuestras autoridades acompañándonos en este proceso educativo. El día Sábado 20 se realizó la conferencia magistral del Primer Curso Intensivo titulado "Educación Cristiana Infantil" expuesta por el Rev. José J. Ramírez, Decano de MINTS-CA y Lic. Marvin Argumedo, Director de SIMES. Fue una jornada de siete horas de exposición que incluyó cuatro temáticas. Al final de la jornada, los miembros de la Junta Ministerial de SIMES entregaron un Reconocimiento a los dos expositores por su apoyo a nuestra comunidad educativa. Asistió más de un centenar de personas, entre ellos estudiantes de los seis centros de estudio oficiales que SIMES y varios oyentes interesados en el programa de estudios. Agradecemos a Dios por habernos permitido este tiempo de formación y convivencia y especialmente a nuestro Decano, Rev. José Ramírez, por su apoyo ministerial a través de MINTS Centroamérica.

En la cuarta semana seguí atendiendo varias actividades académicas y administrativas. El día Martes 23 se realizó la segunda conferencia del curso de Homilética en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana. Estuvo presente el Pr. Pedro Alfaro para compartir tres horas de clase sobre los pasos esenciales de predicación expositiva. El día Miércoles 24 viajé a la ciudad de San Salvador junto al Rev. José Ramírez para atender una reunión preliminar para establecer un posible convenio de cooperación académica entre MINTS Centroamérica y el Colegio Cristiano CEFAS para el nivel de Bachillerato en Estudios Teológicos. Fuimos recibidos por las autoridades académicas y luego de una hora de reunión establecimos las bases para poder iniciar esta relación. Por ahora, estamos esperando en el Señor para confirmar el inicio de esta cooperación. El día Jueves 25 viajé a Guatemala acompañando al Rev. José Ramírez en un viaje de enseñanzas en el Sínodo del Honorable Presbiterio de Occidente de la Iglesia Nacional Evangélica Presbiteriana de Guatemala. Tuve la oportunidad de exponer el Sermón titulado "La Ética y la Educación Cristiana" (I Tim. 4:16) en el municipio de Nuevo Palmar, Quetzaltenango, en el marco de las plenarias anuales de este Sínodo. Nuestro regreso a El Salvador fue el día Sábado 27. Debido a que el viaje fue en auto, tuvimos la oportunidad de aprovechar los muchos kilómetros de camino para conversar. El mes finalizó con mi viaje a la ciudad de San Salvador el día Miércoles 31 para elaborar los Diplomados de nuestros diecisiete estudiantes que se graduarán de ese nivel este año y por lo cual estamos muy agradecidos con el Señor y animados a seguir adelante.

Agradezco a Dios por habernos permitido finalizar todas las actividades académicas y ministeriales de este mes. Agradezco de forma muy especial a todos los hermanos y hermanas que fielmente siguen sosteniendo este ministerio con ofrendas y constantes oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo con mucho fervor para que la educación teológica siga llegando a quienes más lo necesitan en El Salvador.

A Dios sea la Gloria!!

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdo.com

